

10.01.2011 – 14:48 Uhr

auto-suisse: Reprise des ventes également pour les véhicules utilitaires

Berne (ots) -

janvier 2011. Contrairement aux nouvelles immatriculations de voitures de tourisme, les bons résultats réalisés en 2008 n'ont été atteints ni pour les véhicules utilitaires légers livrés aux clients ni pour les entrées de commandes de véhicules utilitaires lourds chez les importateurs. En comparaison à 2009, on constate toutefois une croissance de 12.0% pour les véhicules utilitaires légers et même de 26.7% pour les véhicules utilitaires lourds. Au total, on a livré l'année passée aux clients 24'591 véhicules utilitaires légers (poids total jusqu'à 3.5 tonnes). Les clients ont par ailleurs commandé auprès des importateurs suisses 3'701 véhicules utilitaires lourds.

Andreas Burgener, directeur d'auto-suisse constate : «Ces chiffres montrent que l'évolution conjoncturelle étonnamment bonne de l'année passée a eu des répercussions très directes sur les ventes de véhicules utilitaires.»

Contact:

Andreas Burgener
Directeur
Tél.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch
Internet: www.auto-suisse.ch , www.roulerintelligent.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100617029> abgerufen werden.